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COMPTE-RENDU DU
CONSEIL D’ECOLE DU

21 JUIN 2018

Présents     :   Mme Badier, Mme Hacia, Mme Colin, M. Maignan, Mme Thomas, M. Le Puil,
Mme Lorion-Laplace, enseignants ; Mme Metton, Mme Hatton, Mme Codjia, Mme Cribier,
Mme  Douguedroit,  représentants  des  parents ;  Mme  Venhard,  représentante  de  la
Municipalité ;  Mme Poupée, Mme Bénard, Mme Auger, AESH ; Owen, Arthur, Alice, Léa,
Titouan, Angélique, Léo, Emma, Colyne, Jenna, Kylian, Ambre, élèves délégués.

Excusés     :   M.  Roux,  représentant  des  parents ;  M.  Barrois,  Mme  Bouchet-Olivier,
enseignants ; M. l'Inspecteur de l'Education Nationale ; Mme Reboulleau, Mme Bourgognon,
ATSEM ;   Mme Roche, AESH ; Léa, Léo, Kylian ;  élèves délégués ; Agents municipaux ;
Mme Huard, représentante du service périscolaire.

Absents : Mme Guilmain, Mme Bonnin, représentants des parents. 

◦ Compte-rendu de la 3ème réunion du conseil d’élèves     :   

Présents     :   
CLASSE TITULAIRES SUPPLEANTS

C.P. Léo

C.E.1 Emma Arthur

C.E.2-C.M.1
Alice

Léa
Angélique

C.M.1-C.M.2 Titouan
Jenna

Kylian
Ambre

M. Maignan, Directeur ; Mme Thomas, enseignante.
Excusés     :   Colyne et Owen.

• Bilan de l’année scolaire.

CLASSE POINTS DISCUTES DECISIONS QUI
REALISE 

?

C.P.

C.E.1 Cantine :  pas  d'amélioration.
Retour sur le courrier fait au 2ème
trimestre.

Attente  du  prestataire  de  l’an
prochain,  en  espérant  que  les
remarques  faites  cette  année  lui
seront transmises.

Mairie.
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C.E.2-
C.M.1

C.M.1-
C.M.2

Problème des sanitaires avec porte
vitrée.

C'est une question de sécurité.
Toilettes à refaire complètement.

Mairie :
prévision
pour  l'été
2019.

• Projets réalisés : satisfaction, mais il faut entretenir le jardin et respecter le composter.
Il faut suivre davantage le cahier de vie de l'école.

• Echanges sur la fonction de délégué : qui veut continuer, arrêter et pourquoi.

• Accueil  périscolaire,  cantine  et  étude  surveillée     :   Un  courrier  venant  du  conseil
d’élèves  a  été  envoyé  à  la  société  Ansamble,  demandant  plus  de  variété  dans  les
menus,  des  produits  en  circuit  court… Réponse  a  été  faite  au  service  éducation :
d’autres propositions devaient être soumises. Attente de la réponse de l’appel d’offre
quant au prestataire pour l’année prochaine.

Etude :  Julie  s’en  va.  L’an  prochaine,  c’est  une  enseignante  qui  devrait  assurer  l’étude
surveillée.

• Travaux à prévoir     :   l’isolation du bâtiment élémentaire est prévue pour cet été. Une
demande avait été faite pour rénover la salle de motricité et la BCD maternelle. Cela
n’est pas possible pour cette année. Elle sera renouvelée l’an prochain, avec, en plus,
une demande de peinture des classes de toute l’école, ainsi que la mise aux normes des
sanitaires élémentaires. La demande de câblage internet pour la maternelle et le bureau
de la psychologue est renouvelée et reste une demande prioritaire. Une proposition de
mise en place d'un E.N.T. (Espace Numérique de Travail) a été faite à l'école. Une
expérimentation  pourra  menée  l'an  prochain  (les  enseignants  y  réfléchissent  et
répondront la semaine prochaine).

• Projets  divers  (école  et  classes)     :   Le  projet  théâtre  a  donné  satisfaction  aux
enseignants. Les élèves ont pris plaisir et ont pu évoluer, chacun à son rythme. Le
spectacle est attendu (rappel : jeudi 28 juin). Randonnée très agréable. Remerciements
à l’APE qui a  subventionné les transports  pour les différentes sorties.  Ferryades  à
venir (lundi 2 juillet). Les infirmiers ont récupéré les dons pour le Cambodge. A suivre
en septembre.

Classes maternelles     :   jardins de Chaumont + ateliers. Beaucoup de parents accompagnateurs,
ce qui est très agréable. Escargots en PS-MS, plantations en MS-GS, conte musical pour les
GS, lecture des CP en maternelle.
CP     :   sortie  à  Montrésor  avec  correspondants ;  Flocon  le  lapin,  en  classe,  conte  musical,
lecture en maternelle.
CE1     :   sortie  à  Blois  (merci  à  Mme  Foucault  !),  élevage  de  coccinelles,  correspondants
d'Auzouer, correspondants adultes handicapés, conte musical.
CE2-CM1     :   sortie à Tours, rencontre chorale, élevage de papillons, cycle de vie des végétaux,
rencontre d'auteur (Valentine Goby).
CM1-CM2     :   intervention secourisme avec l’infirmière scolaire, rencontre chorale, rencontre
sportive + visite du collège (CM2), sortie à Tours, sortie vélo, remise de livres (opération Un
livre pour l'été) aux CM2.

• Fête de l’école     :   le samedi 23 juin. Déroulement habituel : (court) spectacle des élèves
(du fait  du projet  théâtre  et  des rencontres chorales),  temps d’expression libre des
CM2, temps TAP, remise de cadeaux par l’APE aux CM2, puis kermesse,  jeux et
buvette sans circulation d’argent.  L’école prend en charge les frais  de la  SACEM.



Tickets en prévente dans les classes. Chaque enfant aura son carnet de tickets pour les
activités,  il  gagnera  un  point  à  chaque  stand  qu’il  échangera  contre  un  ou  des
cadeau(x) en sortie. L'APE a prévu un repas le soir, avec concert.

• Préparation de la rentrée 2018     :   Effectifs prévisionnels :

NIVEAU Au 21/06/2018

PS 8

MS 16

GS 21

CP 17

CE1 19

CE2 20

CM1 10

CM2 15

TOTAL 126

TOTAL PREVISIONNEL RENTREE 2018 : 
Moyenne : 6 classes = 21 élèves par classe

Répartition retenue lors du dernier conseil des maîtres :

6 classes (moyenne : 21)

PS-MS 8 + 16 = 24 Mme Badier 

GS 21 Mme Hacia

CP 17 Mme Colin

CE1 19 M. Le Puil

CE2 20 Mme Gauthier

CM1-CM2 10 + 15 = 25 M. Maignan et ?

Les  enfants  du  voyage  ne  sont  pas  comptés  dans  ces  effectifs.  Cette  répartition  n’est
qu’indicative, elle peut évoluer dans l’été. Les élèves hors secteur sont refusés en CM1-
CM2. La moyenne de 21 élèves par classe est certes très confortable, mais inquiétante pour la
rentrée 2019 : si les effectifs restent tels, une fermeture est à craindre. Il conviendra donc au
parents d’être vigilants et réactifs lors des demandes d’inscriptions. Mmes Thomas et Lorion-
Laplace quittent l'école. Mme Gauthier arrive.

A Amboise, le 21 juin 2018,

Le Directeur,

J.-B. Maignan

Mme Badier, Mme Hacia, Mme Colin, M. Maignan, Mme Thomas, M. Le Puil, Mme Lorion-Laplace, Mme Gauthier, Mme Bouchet-Olivier,
M. Barrois, Mme Reboulleau, Mme Bourgognon, Mme Metton, Mme Hatton, Mme Guilmain, Mme Codjia, Mme Cribier, M. Roux, Mme
Douguedroit,  Mme Bonnin, Mme Venhard, Mme Huard,  Agents municipaux, Mme Poupée, Mme Bénard, Mme Auger, Mme Roche, M.
l’Inspecteur de l’Education Nationale, Service Education-Jeunesse, Dossier Ecole.


